

Postulat Brunner: Anbindung der Sonnenbergbahn an ÖV & Velo-transport

Eingang: 30. Januar 2009

Zuständiges Departement: Umwelt- und Sicherheitsdepartement

Antrag des Gemeinderates: Überweisung

Begründung

Vorliegend handelt es sich um ein Postulat, weshalb der Gemeinderat gemäss Art. 53 der Geschäftsordnung des Einwohnerrates (GeschOER) einen Bericht vorlegen wird.

Der Gemeinderat ist bereit, das Postulat entgegenzunehmen und zusammen mit dem Verwaltungsrat der Sonnenbergbahn AG einen Bericht zu erstellen. Dabei ist darauf hinzuweisen, dass das Anliegen gemäss Punkt 6 des Postulates (Rollstuhl- und Kinderwagengängigkeit) bereits einmal Gegenstand eines Vorstosses von Gilles Morf (Nr. 244/08) war. Dieses Postulat wurde vom Einwohnerrat nicht überwiesen.

Da gemäss Art. 52 Abs. 4 GeschOER teilweise Ablehnungen von Postulaten unzulässig sind und der grösste Teil des Vorstosses als in einem Bericht prüfenswert erscheint, beantragt der Gemeinderat die Überweisung des Postulats.

Kriens, 11. Februar 2009